

Intervención de Alberto Núñez Feijóo

Concentración 'Efectivamente: ¿Mafia o democracia?' Madrid, 30 de noviembre de 2025



Muy buenos días a todos, queridos amigos.

Gracias. Gracias por venir. Gracias por estar. Gracias también a muchos españoles que querrían estar aquí, pero que están pendientes de nosotros en todos los rincones de España. Muchas gracias a la Organización.

Queridos amigos, convocar una macro manifestación con 48 horas en el mes de diciembre solo lo puede hacer el Partido Popular de España. Gracias de verdad. Era un desafío logístico grande, en poco tiempo y está siendo un éxito.

Amigos, queridos compañeros, le quiero agradecer de una forma muy especial a todos aquellos que han venido de más lejos, a los que han recorrido miles de kilómetros de ida y vuelta para estar aquí con nosotros. Quiero agradecerles, en nombre de ellos, a los presidentes autonómicos que están aquí, porque la mayoría de los ciudadanos de España vivan donde vivan, en la provincia en la que habitan, en la comunidad autónoma en la que residen, están aquí representados.

Ayer estábamos en Burgos con los 35 alcaldes y alcaldesas de más de 100.000 habitantes del Partido Popular. Hoy ellos están aquí, nosotros estamos aquí.

Hoy, domingo, seguimos trabajando porque defender a España no es un trabajo, es una vocación. Defender a España es un sentimiento. Defender a España es el mayor honor que le cabe a un español. Y por eso estamos aquí, para defender nuestro país, para defender nuestra libertad, para defender nuestra Constitución, para defender la Transición y para defender la democracia.

Hoy venimos a decir algo muy claro. Ni un día más. Ni un día más de abuso, ni un día más de mentiras, ni un día más de impunidad, ni un día más de corrupción, ni un día más de este Gobierno. Porque ellos han perdido la vergüenza, pero España no ha perdido la dignidad y por eso estamos aquí. España no ha perdido la dignidad.

España está harta, harta de los que se creen por encima de los demás, harta de los engaños, harta del desprecio, harta de la arrogancia, harta de que nos roben nuestras instituciones, harta de que nos roben nuestra democracia, harta de que nos roben nuestro dinero, harta de todos estos que están hurtándonos nuestro futuro.



Estamos hartos ya y decimos ya basta. Ya basta de que los españoles se deslomen trabajando y ellos se repartan privilegios y mordidas. Ya basta de que te crujan a impuestos y ellos cuenten billetes de 500 euros. Ya basta de que a un fontanero se le revisen las facturas hasta el último tornillo y ellos miren para otro lado con su fontanera. Ya basta de que las familias tengan que reducir el consumo de carne y pescado y ellos tengan una tarjeta VIP de una constructora de Navarra que no existe. Ya basta de que un joven no pueda tener una vivienda y ellos les pongan pisos a sus amantes. Muy cerca de aquí, por cierto.

Ya basta de tanta degeneración y de tanto sinsentido.

Y la pregunta es por qué tenemos que soportar los españoles que nos señalen a todos que decimos 'ya basta'. ¿De qué van dando lecciones? ¿De qué van menospreciando? ¿De qué van presumiendo? ¿De qué van? ¡Que se vayan! ¡Que se vayan y que convoquen elecciones para que la gente pueda hablar, para que la gente pueda votar, para que la gente pueda decidir!

No es un error puntual, no es un tropiezo, no son dos o tres personas corruptas. Es su sistema, es su mecanismo, es su forma de llegar al poder y su forma de mantenerse en el poder.

Es Ábalos, es Cerdán, es koldo, es Tito Berni, es el fiscal condenado por delinquir, es la mujer, es el hermano, es Gallardo, es Leire Díez, es Óscar Puente, es Salazar, es el PSOE, es Pedro Sánchez, es la corrupción.

El sanchismo es corrupción. El sanchismo es corrupción política, el sanchismo es corrupción económica, el sanchismo es corrupción institucional, el sanchismo es corrupción social y el sanchismo es corrupción moral. El sanchismo está en la cárcel y tiene que salir del Gobierno. Está en Soto del Real. No lo hemos inventado.

No tienen decencia, no tienen verdad, no tienen proyectos, no tienen presupuestos, no tienen mayoría ni en la calle, ni en las Cortes.

España está parada. España está a la espera. Está a la espera del siguiente escándalo, de la siguiente mentira, del siguiente informe de la UCO, de la siguiente detención, del siguiente juicio.

No gobiernan, se protegen. Esta legislatura es absurda. Lo dijimos el primer día, nunca debió empezar y tiene que acabar ya. Así no se puede seguir en España.



Ni un día más.

Y hoy, que venimos sin siglas, que venimos a pedir elecciones, ¿hay algo más democrático que pedir elecciones? Si tienes miedo, es tu problema. Si le tienes miedo a la gente, si le tienes miedo a la calle, si le tienes miedo a los jueces, si le tienes miedo a la verdad, ese es tu problema.

Nosotros queremos que los españoles hablen, que los españoles voten y que los españoles decidan.

Y ahora que estamos sin siglas, me gustaría dirigirme a todos los partidos políticos con representación en las Cortes.

En primer lugar, al Partido Socialista: ¿Hasta dónde vais a llegar? ¿Cuánto más vais a tragar? Miraréis a esta etapa de vuestra historia con vergüenza.

Primero fue Koldo, era un 'asesor anecdótico'.

Después fue Ábalos, '¡Qué decepción! ¿Cómo pudo haber ocurrido?'

Después fue Cerdán, si era Súper Santos Cerdán.

Y pronto será Sánchez.

Y yo les digo: para entonces no fijáis sorpresa, lo sabe toda España y lo sabe también el Partido Socialista.

Cuatro cogieron ese coche para llegar al poder y tres ya conocen la cárcel. Falta El Uno, el presidente del Gobierno, al que nada le consta, no sabe nada, no lo recuerda.

Le pido al PSOE que no manche su historia, le piso a miles de votantes socialistas que no consientan que sus siglas se manchen del *sanchismo*, le pido que recuperen el espíritu de la Transición, que vuelvan a la Constitución y que vuelvan a ser un partido decente, aunque cuesta un poco conseguirlo.

Quiero dirigirme a Vox. No vamos a estar de acuerdo en todo con Vox. No somos Vox. Somos un partido diferente.

Ahora bien, hay una mayoría de españoles que exigen madurez y



responsabilidad y por eso les digo: déjense de pinzas y no repitan los errores que han cometido hace dos años.

Desde luego, yo no me voy a equivocar. No me equivoco de adversario. Mi adversario es el presidente del Gobierno.

No me equivoco de objetivo. Mi objetivo es el cambio.

No me equivoco de prioridad. Mi prioridad es España.

No os equivoquéis. Ni de objetivo, ni de prioridad, ni de adversario.

Quiero dirigirme también a la UPN. Vamos a sacar la corrupción de España y mucha de ella está claro que ha nacido en Navarra.

Yo me siento muy orgulloso de tener una alianza en Navarra con UPN. Me siento orgulloso de tener una alianza con UPN y no con Bildu, como hace el PSOE.

Quiero dirigirme a Sumar. Yo no le voy a pedir dignidad a Sumar. No se le pide dignidad a aquellos que se prestan a ser un juguete del PSOE a cambio de sus puestos.

Solo les aviso, ojo, el PSOE tiene un juguete nuevo. Un juguete independentista, republicano y que no quiere hablar en la lengua común. Ese es el juguete del PSOE. Allá el de Sumar, que ya no les vale.

Una frase solo para dirigirme a Podemos: ¿Quién les ha visto y quién les ve? Indignados, decían. Indignados de pacotilla.

¿Pero de qué vais los de Podemos? A ver si vuelven a acampar en la Puerta del Sol...

Quiero dirigirme también a los nacionalistas y a los independentistas. No vamos a entender nunca a España como la entendéis vosotros. Nosotros creemos en la igualdad de los españoles y en el cumplimiento de la ley. No vamos a compartir vuestra ideología, pero cabe preguntaros: ¿Vuestra ideología es sostener la corrupción? ¿Vuestros ideales son justificar las mentiras? ¿No importa la honestidad, ni siquiera importa perjudicar a esa tierra que queréis o decís defender? ¿Hasta dónde vais a seguir tragando para mantener lo vuestro, esos que se llaman nacionalistas e independentistas?



Los de Bildu son los únicos que están a la altura moral de este Gobierno. Los delincuentes al lado de los delincuentes.

Quiero dirigirme a todos los partidos. Esto ya no va solo de izquierdas o de derechas. Esto no va de centralismo o nacionalismo. Esto no va simplemente del PP o del PSOE. Esa excusa ya no vale. Esa excusa ya no cuela. Ni siquiera cuela eso de que viene la ultraderecha.

Esto va de vergüenza o dignidad. Esto va de mentira o verdad. Esto va de corrupción o limpieza. Esto va de delinquir o servir. Y hay que retratarse todos. En las acciones, en los votos, en las conductas.

Y, por último, quisiera dirigirme a nuestro partido. Al Partido Popular.

Es verdad, no acertamos siempre. Seguro que tampoco acertaremos en todo en el futuro. Yo soy el primero que se equivoca. La perfección está reservada a aquellos que se creen infalibles. Para los típicos matones, que hay muchos en este Gobierno.

Pero también puedo decir que no he fallado. No he fallado en ser servidor de mi país y en ser un político honesto. Y os aseguro que no voy a fallar. Ni lo he hecho antes, ni lo haré nunca.

Quizás eso no levante pasiones. Pero sí levante al país. ¿Sabéis por qué levanta al país? Porque nos une, porque nos da confianza y porque además eso es lo que nos hace falta.

Yo comprendo la frustración de tanta gente porque siguen viendo que, pese a todo, este Gobierno está ahí. Pero también quiero decir a todos los españoles que los grandes cambios se producen cuando la sociedad persevera en ellos.

Sánchez y su Gobierno quieren que nos agotemos, que nos desmoralicemos. Y no lo vamos a hacer. Vamos a perseverar, vamos a plantarle cara sin descanso. El Partido Popular no va a parar hasta que tengamos todos los votos necesarios para que el país pueda cambiar. Porque sí hay remedio. Porque sí hay camino. Porque sí hay otra alternativa.

Y me gustaría finalizar con los cinco puntos básicos inmediatos de nuestra alternativa en los primeros cien días.



La primera es **una auditoría completa** para que todos los ciudadanos sepan hasta dónde ha llegado el saqueo de estos últimos años.

La segunda es **una limpieza total de las instituciones**. Barreremos todo atisbo de *sanchismo* de las instituciones del Estado.

La tercera es **una bajada de impuestos**. Los ciudadanos están asfixiados. Un Gobierno que se ha ganado con los impuestos de los ciudadanos y han comprado su permanencia también con nuestros impuestos.

El cuarto compromiso es **desbloquear todo lo aprobado en las Cortes** y que este Gobierno ha incumplido y boicoteado. Desde la vivienda, la inmigración, la seguridad, la ocupación ilegal de nuestras casas...

Y el quinto compromiso es **la democracia**. Que los españoles puedan dar su opinión en su libertad y que elijan su futuro.

Todo esto se hará sí o sí. Se hará antes o después de las elecciones, pero se hará. Lo hará el Partido Popular, solo o con más partidos, pero se hará.

España necesita una limpieza total y se hará. España necesita servicio público y lo tendrá. España necesita un gobierno decente y lo habrá. Y España necesita un presidente honesto y lo tendrá.

Queridos compañeros, quiero finalizar agradeciendo muy especialmente, además de a todas las personas que habéis venido de muy lejos y a todos aquellos que tenéis que volver a casa, a dos personas que me han acompañado durante todas estas manifestaciones.

Para mí ha sido muy importante durante estos tres años tener a dos personas a mi lado y a disposición para dar su opinión cuando se les pide, para dar su consejo cuando se les solicita, para dar su apoyo incondicional siempre. Y se lo quiero agradecer al presidente Aznar y al presidente Rajoy. Se lo quiero agradecer de una forma muy clara.

Me siento orgulloso y por eso entre todos venimos a decir: Ni un día más. Venimos a decir también que habrá un mañana diferente. Más pronto que tarde.



Y venimos a decir muy alto y muy claro: La mentira, fuera; los abusos, fuera; la inmoralidad, fuera; la arrogancia, fuera; la incompetencia, fuera; los privilegios, fuera; la corrupción, fuera; este Gobierno, fuera; y Pedro Sánchez, fuera.

España con la ley, con la democracia y con la decencia.

Muchas gracias.